



F.G. D. V.C.L.S
 .L S.B.D. S. H.Z. P.R. .L H.MBR.
 Y N. .L H.MBR. P.R. .L S.B.D.

DOMINGO DE CORPUS -CICLO B

EL DÍA 8,VIERNES, ES LA FIESTA DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS.
 EL DÍA 9,SÁBADO,ES LA FIESTA DEL SAGRADO CORAZÓN DE MARÍA.



Para nosotros (lo dijimos en la hoja del domingo pasado) para nosotros ya no,pero sí para la Iglesia en general hoy es la fiesta de CORPUS CHRISTI:por ser fiesta local,nos hemos adelantado al acontecimiento.

FIESTA DE LA EUCARISTÍA que hasta el año 1991 se celebraba el jueves pasado,como nosotros lo seguimos haciendo, y era junto con el Jueves Santo y el de la Ascensión los tres jueves que relucían más que el sol.

No cuadraba bien celebrarlo en Jueves Santo,próximo a la muerte del Señor,y por eso la Iglesia lo sacó de ese contexto y lo puso en jueves aparte.

Y lo de LA PRESENCIA REAL de Jesús en la Eucaristía lo vivimos en cada misa,en la que hoy participamos más y mejor que antes por cuanto ya no se "dice" en latín sino en castellano para que todos la entiendan.Y la Eucaristía es como "la reina de los sacramentos".

Y a más,nosotros "paseamos a Jesús Eucaristía por las calles de nuestro pueblo todos los Jueves de Corpus en plenas fiestas porque El es la causa y el origen de nuestra alegría,el saber de su presencia real entrè nosotros.

CORPUS significa darse y entregarse a los demás.La Eucaristía no es para mí y solo para mí sino para "nosotros" que comemos "del mismo pan" y de ahí que sea "el día del amor fraterno",el Día de Cáritas en que,por tradición y costumbre,mostramos nuestra generosidad para el necesitado de lo material.

Y en esto,muy bien y con sobresaliente para nuestra comunidad. Jesús está presente en la Eucaristía,en su Palabra y en la Comunidad,en el necesitado y en nosotros mismos.

Tenemos que descubrir y vivir todas estas presencia de Jesús en nosotros... y se consecuentes con ello.

10.-Ella,la más pequeña de los hermanos,la única de ellos que nació en el siglo XX (1903) por lo que ya conoció parte de El Cubo como tierra "propia".Así lo dice el libro "Nuestra tierra ya es nuestra".

11.-De casados no tuvieron ganado vacuno como "propio" pero sí burro y gallinas y prestado algo del Rebollar.

12.-Ambos fallecieron en El Cubo: él con 78 años en 1984 y ella,tras 9 años viúda, dejando su "nombre" al nieto mayor de tres.

13.-¿todavía no has caído en la cuenta?.Pues...la última y redefinitiva: como su hermano se ganó la vida atendiendo muchas(pero que muchas)ovejas, él se la ganó atendiendo muchas(pero que muchas) vacas. Y si no lo sacas es que tienes pocas "luces".



CICLOGÉNESIS EXPLOSIVA O BORRASCA

A base de lo que nos explican en la televisión sobre el tiempo ya vamos entendiendo algo. En otras partes del mundo tienen que sufrir lo que se llama "ciclogénesis explosiva", que no es más que una borrasca pero "a lo bestia" con las consiguientes desgracias por el mucho viento, mucha agua y el mar al que se le hinchan los morros y se pone amenazante por muy rebelde y peleón.

Aquí nos "visitó" el pasado día 12 de dicbre.. una borrasca, que no es más que hermana pequeña de la ciclogénesis explosiva:

Vientos de 100 Kms.hora muy incómodo y agua, mucha agua torrencial en algunos lugares y aquí que no cayeron más que 25 litros, una "pedrea" para lo mucho que la necesitamos tras un año muy seco con ríos y pantanos que se están "muriendo" de sed a menos de un 20% de su capacidad.

Aquella borrasca tenía un nombre: se "bautizó" con el bello nombre de Ana.

Y...¿de dónde vienen estos nombres?

Los americanos ponen nombres propios a las ciclogénesis explosivas costeados (a base de dinero) por unos que quieren de algún modo con ello homenajear a su esposa, a su hija, a su amante, a su pareja...

Por estos pagos, que somos más pobres y menos "detallistas", el nombre de Ana le ha venido a nuestra borrasca porque se han puesto de acuerdo los países afectados ya que, entienden, el darle un nombre propio fácil conlleva en la población más interés y precauciones a tomar.

Se ha empezado con Ana y las próximas que se avecinan ya tienen nombre propio (Bruno la primera) porque se han escogido nombres propios alternando femenino con masculino y tomando nombres cortos y fáciles de retener siguiendo el orden alfabético A (Ana), B (Bruno), C.. (.Carmen)

D (David), E (Emma), F (Félix)...

Y nosotros, que no somos nada exigentes en esto, hubiéramos elegido nombres de nuestros antepasados, cortos o largos (da igual) pero q. los llevaron con orgullo y dignidad, a saber... y a ver si "nos suenan" :

Adolfina, Aristónico, Anfiliano...
Bartolomé, Bernardina, Burgundóforo...
Clotilde, Clamades, Caprasio...
Chema, Che, Chon, Chencho...
Dámaso, Domiciano, Donatila...

Eduviges, Eufrasio, Eleuterio...
Fulgencio, Flérída, Fredesvinda...
Graciliana, Gerardo, Genoveva...
Heriberto, Heraclia, Hermógenes...
Indalecia, Inocencio, Iluminada...
Justiniano, Juliana, Jeremías...
Luciana, Ladislao, Licinio...
Marcelino, Maximina, Macario...
Nicolasa, Ninfo, Narcisa...
Ovidio, Obdulia, Olegario.../Policarpo
Perseveranda, Primitivo, Práxedes...
Quico, Quiteria, Quica...
Restituta, Remigio, Realino...
Sinforoso, Serafina, Saturnina...
Teodomiro, Teodoxia, Tristán...
Ursula, Ursicino, Ubaldo...
Valeriano, Violantina, Venancia...
Zósimo y....desierto.

Lo dicho: no es que estos nombres propios sean de los ahora se estilan pero son "nuestros y muy nuestros" y también son dignos de que así se llamen las borrascas que nos esperan.

